



Suscríbete

Iniciar Sesión

Home > Colombia > Más Regiones

Te quedan 4 artículos gratis este mes.

Regístrate

20 abr 2022 - 2:27 p. m.

## Tras 20 días sin agua, declaran la calamidad pública en Buenaventura

Por la turbiedad del agua que se toma del río Escalerete, se ha limitado el suministro, así como se ha entregado el líquido en carrotanques. Se investiga si las causas de la contaminación se deben a minería ilegal o un derrumbe.



Nuevo

Redacción Colombia



Las calles del puerto quedaron vacías y el comercio cerrado debido a este nuevo plantón.

Foto: Tomada de Twitter

Escuchar: lías sin agua, declaran la calamida ○

0:00

Los habitantes del puerto de Buenaventura completan 20 días sin el suministro del agua. La crisis se debe a que en los últimos días el agua que se capta del río Escarete ha aparecido turbia, por lo que, tras análisis, se determinó que no estaba en condiciones para su potabilización y por consiguiente, se declaró la calamidad pública en el municipio.

“Vamos a esclarecer cuál es la causa real de la turbiedad tan prolongada y actuar en búsqueda de una solución, lo que nos lleva a decretar una calamidad pública. Cabe resaltar que, en el marco de esta dificultad, tenemos un Plan de Contingencia para poder trasladar el agua a los barrios”, dijo Víctor Vidal, alcalde del municipio.

Habitantes de la zona han advertido que durante las últimas semanas se ha evidenciado minería ilegal en los alrededores del río Escarete. Sin embargo, este hecho no pudo ser comprobado por las autoridades. “Se va a realizar un operativo más profundo para verificar si se trata de minería ilegal o debido a un derrumbe”, declaró Jesús Hernando Rodríguez Perea, secretario de Gobierno y Seguridad Ciudadana de Buenaventura.

Emisores de la Sociedad de Acueducto, Alcantarillado y Aseo de Buenaventura (SAAAB) han declarado que la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC) es la encargada de revisar el motivo de la emergencia en el municipio.

Ante a emergencia, la alcaldía puso en marcha un plan de contingencia, por lo que está llevando carro tanques a las zonas afectadas para el suministro del agua

potable. “Adelantaremos gestiones con la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo, para poder mitigar, a través de carrotanques, la situación que está viviendo la comunidad por la irregularidad en la prestación del servicio de acueducto”, dijo el alcalde Vidal.

Pero algunos habitantes no están conformes con la solución brindada, pues aseguran que los carrotanques no estarían llegando a los 12 distritos de Buenaventura, en especial a los que completan 20 días sin agua.

Cabe resaltar que Buenaventura ha sido una zona marcada históricamente por la presencia del conflicto armado. En lo que va del 2022, de acuerdo con la Oficina de Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA por sus siglas en inglés), 846 familias llegaron desplazadas a Cali proveniente de Buenaventura tan solo en febrero. Además, se presentó el confinamiento de algunas comunidades en la zona rural del municipio tras enfrentamientos entre actores ilegales.

***Lea también: Buenaventura: ¿acorralado por la violencia?***

Por esta misma línea han sido denunciados enfrentamientos entre grupos armados que poseen control territorial del municipio, entre ellos ELN, disidencias de las Farc y Clan del Golfo.



**Recibe alertas desde Google News**

**Temas Relacionados**

[Buenaventura](#)

[Río Escarete](#)

[Agua Potable](#)

[Corte](#)

[Corte de agua](#)

